



2022年6月1日

人気観光地のホテルや航空券を、日本向け特別オファー

『フィリピンへ行こう！』キャンペーンを6月1日（水）～30日（木）に実施

フィリピン観光省（東京都港区 東日本代表:ニール P. バステロス）は、フィリピンホテルセールス&マーケティング協会（Hotel Sales & Marketing Association of the Philippines）、フィリピン航空、セブパシフィック航空と共同で、『フィリピンへ行こう！』特別キャンペーンを6月1日（水）～30日（木）の期間、実施します。

6月12日のフィリピン独立記念日に合わせて行われる本キャンペーンは、マニラ、セブ島、ボホール島などフィリピンの人気観光地のホテルなど約60施設に加え、フィリピン航空、セブパシフィック航空の航空券を最大75パーセント割引の特別料金で販売するもので、適用期間は2022年6月～2023年6月の出発分です。

今年2月10日にフィリピン政府が海外からの渡航者の受け入れを再開して以降、5月までに1万人を超える日本人が訪れており、フィリピンのインバウンド市場において日本は、パンデミック以前から引き続き有力なマーケットです。

本キャンペーンを通じ、ビーチリゾートはもちろん、伝統料理や歴史建築などの多彩な文化、大自然の中で楽しめるアクティビティなど、デスティネーションとしてのフィリピンの魅力を訴求するとともに、今後回復が見込まれる海外旅行需要に対応します。

■『フィリピンへ行こう！』キャンペーン 実施概要

予約・販売期間 : 2022年6月1日（水）～2022年6月30日（木）

適用対象の旅行期間 : 2022年6月～2023年6月 出発分（ハイシーズンなどを除く）

特設ウェブサイト : <https://philippinetravel.jp/independence-day-2022/>

フィリピン観光省について

フィリピン観光省は、フィリピンでの観光産業を普及、促進、発展させることを目的にしている政府機関です。日本国内でフィリピンの観光地や文化などを紹介する様々な観光誘致を行っています。



フィリピン観光省 公式サイト : <https://philippinetravel.jp/>
メディア向けフォトギャラリー : <https://philippinetravel.jp/gallery/>

Facebook :

It's More Fun in the Philippines

<https://www.facebook.com/PhilippineTravelJP/>

フィリピン政府観光省 大阪事務所 (旅行業界関係者向け)

<https://www.facebook.com/philippinetraveljpb2b>

Instagram :

<https://www.instagram.com/philippinetraveljp/>

Twitter :

<https://twitter.com/PhilTravelJP>